

Cuevas de Vinromá, 31.05.1989.

AYUNTAMIENTO DE CUEVAS DE VINROMA

A todos sus corporativos.

Han transcurrido ya 10 años desde las primeras elecciones locales democráticas y 2 desde las últimas de 1987.

Algunas cosas han cambiado sustancialmente desde entonces hasta hoy, unas han sido buenas para nuestro pueblo y otras, muy a pesar mío, no lo han sido tanto.

Después de esos 10 años desempeñando de forma ininterrumpida la Alcaldía, creo conveniente, tanto para el municipio, como para mí mismo, propiciar un cambio en la dirección del Ayuntamiento.

Hoy, con la perspectiva del tiempo que ha pasado, reconozco errores en la gestión del Ayuntamiento, algunos de los cuales me veo imposibilitado de resolver. Esto, unido a mi situación familiar, que ha cambiado sustancialmente, me impulsa a presentar de forma meditada e irrevocable, mi dimisión como Alcalde-Presidente y mi renuncia al acta de concejal, obtenida en las elecciones de 1987.

No quiero entrar en cuestiones personales, ni en juicios sobre la labor realizada. Yo, por supuesto, no sería la persona más indicada para ello. El tiempo será im placable de estos diez años al frente del Ayuntamiento. Pero si quiero dejar claro que no siempre me he sentido -suficientemente apoyado en mi trabajo, al menos como yo- hubiese deseado. Algunos han preferido mostrar su desacuer do con mi gestión fuera de los cauces normales, generalmen te en conversaciones de café, a las que tan aficionados so mos los vecinos de Cuevas, cuando creo que si algo no he sido es intolerante y cerrado al diálogo.

Agradezco, eso sí, el esfuerzo de todos los que conmigo han colaborado -que han sido muchos- en el trabajo diario de gestionar el Ayuntamiento, bien desde mi partido, bien desde la oposición, bien como funcionarios, o como -simples vecinos.

Espero que los que se han sentido defraudados por mi labor, hubiesen o no depositado su confianza en mí, comprenden que errar es humano y que mi deseo ha sido siempre conseguir lo mejor para Cuevas de Vinromá.

Por último un recuerdo muy especial para Miguel Castellet Barroca y también para Bautista Villaplana y Alberto Roca y el deseo de que el acierto acompañe esta nueva etapa, en la que siempre podéis contar con mi experiencia, que os ofrezco leal y desinteresadamente.

Vuestro compañero y amigo,